



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- DICTÉE DE LA FRANCOFÊTE 2013 -

DEUX ÉLÈVES DE L'ÉCOLE ESDRAS-MINVILLE SE DISTINGUENT À L'ÉCHELON NATIONAL

Gaspé, le 25 juin 2013 – Dernièrement, dans le cadre de la Dictée de la Francofête 2013, Maude Bouchard et Alexandra Fournier, deux élèves de l'école secondaire Esdras-Minville à Grande-Vallée, se sont vu remettre des certificats d'honneur pour leur belle qualification au niveau national.

Cette dictée, composée par monsieur Jean-François Morin et validée par l'Office québécois de la langue française, s'est déroulée le 20 mars dernier dans plusieurs écoles de la province de Québec. D'abord gagnantes dans la catégorie 1^{re}, 2^e et 3^e secondaire au niveau local, Maude et Alexandra ont vu leur dictée être sélectionnée pour franchir l'étape régionale. « *Quelle fierté, le 3 juin dernier, d'apprendre qu'elles ont remporté le classement au niveau national. Toutes nos félicitations à Maude Bouchard pour la première position, suivie de près par Alexandra Fournier* » mentionne madame Caroline Lemieux, enseignante et responsable de la dictée à l'école Esdras-Minville.

« *Je suis honorée qu'un établissement de notre région ait récolté les honneurs dans cette catégorie en laissant la 3^e position à une école de la région de la Mauricie* », indique madame Suzette Drapeau, présidente de l'Association Québec-France Côtes-de-Gaspé-Percé et responsable du volet national de la dictée.

« *Bravo à tous les jeunes de l'école pour leur participation à cette dictée qui témoigne de la richesse de notre langue française. Toute notre reconnaissance aux lauréates* », ajoute madame Léona Brousseau, directrice de l'école.



*Madame Caroline Lemieux, Maude Bouchard,
Alexandra Fournier et Madame Léona Brousseau*

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

418-368-3499, poste 5912

marie-noelle.dion@cschic-chocs.qc.ca